

RETINA CYL HUMANIZA HOSPITALES CON PACIENTES

EP | VALLADOLID

La Asociación Retina Castilla y León (Recyl) desarrolla un proyecto de Humanización de la Sanidad, una iniciativa pionera destinada a mejorar el bienestar de pacientes y profesionales en los hospitales y centros de salud de la Comunidad que da a conocer en el marco de la celebración del Día Mundial de la Retina, este domingo 28 de septiembre.

La propuesta de Recyl incluye intervenciones específicas en los servicios de oftalmología, a través de una exposición donde se representa cómo perciben el mundo los pacientes con diferentes patologías visuales, como retinosis pigmentaria, glaucoma, cataratas, degeneración macular asociada a la edad (DMAE), stargardt o retinopatía diabética.

El objetivo es que profesionales, pacientes y acompañantes comprendan mejor la realidad de estas enfermedades, generando empatía y mejorando la comunicación asistencial.

Este proyecto, que responde a la normativa de sanidad, ya ha sido implantado en ocho centros sanitarios de Castilla y León: Centro de especialidades La Pilarica, Hospital Clínico Universitario y el Río Hortega, en Valladolid; el Hospital Provincial y el Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, en Ávila; el Río Carrión, en Palencia; el Santa Bárbara, en Soria, y el Virgen de la Concha, en Zamora.